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平成2７年度第１３回宮城大学食産業学部 

教授会（定例）議事録  

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成28年1月13日（水）14:10～14:50 

 出席者  42名／定数45名 
（ファームビジネス学科） 

齋藤(満)教授，大竹教授，小林教授，井上教授，木村教授，森本教授，中村(茂)教授，中村(聡)教授，

岩井准教授，須田准教授，川島准教授，日渡准教授，紺屋講師 

（フードビジネス学科） 

石田教授，川村教授，西川教授，三石教授，堀田准教授，都准教授，老川准教授，白川准教授， 

毛利准教授，森田准教授，河西准教授，菰田准教授，金内准教授，小島准教授，君塚准教授， 

谷口助教，木下助教 

（環境システム学科） 

富樫教授，岩堀教授，郷古教授，北辻教授，笠原教授，原田(茂)教授，原田(鉱)准教授，神宮字准教授，

千葉准教授，伊吹講師，高橋助教，柳澤助教 

 〔欠席〕ファーム；菊地准教授，齊藤（秀）助教 

         フード；石川准教授 

（事務部）石澤室長補佐，佐藤主幹，岡崎主査，小林主事 

 議  事  内  容 
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議事録署名人に学部長，木村教授を指名した。 

 

（１）平成 27年度第 11回食産業学部教授会議事録の確認について 

平成 27 年度第 11回食産業学部教授会議事録については，原案のとおり承認された。 

 

（２）予算について 

齋藤学部長より資料 1 に基づいて，平成 28 年度食産業学部教育経費の当初予算案につい

て説明され，原案のとおり承認された。 

 

（１）平成 27年度計画暫定評価及び平成 28年度計画について 

 齋藤学部長より，中期計画に基づく平成 27年度計画暫定評価及び平成 28年度計画の提出

について報告された。 

 

（２）大学改革に係る経費（食産業学群教育経費）について 

  齋藤学部長より別添資料に基づいて，大学改革に伴う定員数やカリキュラムの変更により

必要と想定される設備や備品等について，現時点で各学科より資料の提出があったものを一

覧にし企画財務課あてに報告したことが説明された。 

 

（３）全学委員会報告 

 ●理事会 

  岩堀研究担当理事より資料 2に基づいて，マイナンバー制度の導入にあたり整備が必要と

なる個人情報保護に係る関係諸規程の改定及び制定について説明がなされた。 

 

 ●学生生活委員会 

  森本副委員長より資料 7 に基づいて，平成 27 年度学生表彰について，対象学生の推薦書

ならびに添付書類の提出期限等の説明がなされた。また，障がい者差別解消法ワーキンググ

ループで全教員対象の FDを平成 28年 2月 8日午後 1時 30分から実施することが報告され，
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出席について依頼がなされた。 

 

 ●広報委員会 

  中村委員より資料 11 に基づいて，食産業学部ウェブサイトに掲載されていた記事の全

学ウェブサイトへの転載について，現在修正中の一部ページを除く研究室紹介の記事が各

学科のページに本日掲載されたことが説明された。 

 

  ●総合情報センター運営委員会 

  老川委員より資料 13 に基づいて，次期情報ネットワーク更新スケジュールの検討状況

が説明された。 

  

●地域連携センター運営委員会 

  北辻副センター長より資料 15に基づいて，平成 28年 2月 6日に開催される地域連携セ

ンター公開講座について説明がなされた。また，平成 28 年度学都仙台コンソーシアムサ

テライトキャンパス公開講座について，食産業学部の各学科で 2コマずつ，合計 6コマの

実施を予定していることが説明され，講座名称や開講希望日等を 2 月 10 日までに副セン

ター長あて連絡するよう依頼がなされた。さらに，「みやぎの農業と食品産業の絆シンポ

ジウム 2016」を平成 28年 3月 2日に開催することが報告された。 

 

（４）学部委員会報告 

 ●キャリア開発部会 

  須田委員より資料 16に基づいて，平成27年度卒業予定学生の就職内定状況が報告され，

資料作成日時点で未内定となっている学生についても，現在順調に就職活動を進めている

ことが説明された。 

 

●実験安全管理委員会 

  岩井委員長より今年度二回目の廃液及び廃試薬の回収について，間もなく事務手続きが

完了することが報告され，1 月 25 日以降に指定の場所に搬入するよう説明がなされた。

また，共通機器のシステムへのコンピューターウイルスによる被害防止のため，記憶媒体

等へのウィルス対策を徹底するよう依頼がなされた。 

 

 ●評価委員会 

  原田委員より教員評価について，昨日個人集計シートが送付されたことが報告された。

評価に関する意見等について，各教員の協力への感謝が述べられ，全学的な議論により基

準を定めた結果，寄せられた多くの意見の中で取り入れることができなかったものがあっ

たことについて理解いただくよう説明された。また，老川委員より個人集計シートの修正

について補足説明がなされた。 

  

 ●教務委員会 

  石田委員長より「学生による授業評価」について，平成 28 年度に実施内容及び実施方

法の改善を行う予定であることが説明され，平成 27 年度後期については従来の方法で実

施するよう依頼がなされた。 

 

（５）その他報告 

  郷古教授より資料 18 に基づいて，平成 28 年 2 月 10 日に開催する「グローカル地域お

こしセミナー」について説明された。 

 

議事録署名人    齋藤 満保  印  
 

   木村 和彦  印  


